

Acta de la reunión de la Comisión de Coordinación y Calidad del Grado de Filosofía, celebrada el jueves 16 de junio de 2022, en la Sala de Prácticas, Facultad de Filosofía y Letras

Orden del día:

1. Lectura y aprobado del acta de la reunión anterior.
2. Informe de la Coordinadora del Grado sobre la Renovación de la Acreditación de la Titulación (Informe provisional DEVA), propuestas de acciones de mejora curso 2022/2023 y solicitud de modifica.
3. Coordinación de movilidad, prácticas externas y orientación profesional (sesiones informativas PC10, PC02).
4. Coordinación grado durante el curso 2021/2022.
5. Ruegos y preguntas

Asistentes:

Profesores/as: María Rosa Fernández, Rosario López, Gabriel Martí, Tomás Elías Pacheco, Laura Maíllo, Carlos Aguilera, Claudia Fernández, Rafael Reina, María Isabel Holgado, Gloria Luque, Alejandro Rojas, Juan A. García, Alfredo Burrieza, Juan José Padial, Augusto Trujillo, Manuel Toscano.

Representantes del alumnado: D. Antonio Trujillo Bandera.

Excusan su asistencia: Ana Pilar Carreras, Pedro Chamizo, Luis Puelles, Francisco Javier Bellido, Fernando Gilabert, José María Rosales, María Vegas.

Acuerdos:

1. Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión anterior de la Comisión de Coordinación y Calidad del Grado de Filosofía, celebrada el 10 de marzo de 2022, por vía telemática, a las 09:30h y 09:45 en primera y segunda convocatoria.

2. La Coordinadora de la titulación, Prof. María Rosa Fernández, informa sobre el nuevo sistema de evaluación para la renovación de la acreditación de las titulaciones de la DEVA, que tendrá lugar, a partir del próximo curso, a nivel de Centro entre el conjunto de las titulaciones.

Asimismo, presenta los resultados del informe provisional de la DEVA sobre la renovación de la acreditación de la Titulación, que se anexa al presente documento.

La Coordinadora informa sobre las modificaciones en el indicador de la tasa de graduación, y de la mejora de los resultados del Grado de Filosofía en dicho indicador.

Asimismo, señala la necesidad de mejorar el indicador de coordinación del profesorado e informa sobre la segunda acción de mejora que se va a realizar, con el plazo fijado en octubre de 2023, para lograr dicha mejora en el indicador de coordinación del profesorado.

La Coordinadora indica el nuevo plazo para presentar la Solicitud de Modificación del plan de estudios, en marzo de 2023, que ha debido postponerse tras la aprobación por

parte de la Junta de Facultad, debido al solapamiento con el proceso de renovación de la acreditación de la titulación.

3. Los/las coordinadores/as del Grado informan sobre sus acciones realizadas durante el curso 2021/2023.

La Prof. Rosario López, Coordinadora de Movilidad, informa sobre la charla informativa a los/las estudiantes de primero y segundo curso del Grado, sobre las opciones de movilidad, y su registro correspondiente como actividad (PC02) en la plataforma Sharepoint.

El Prof. Alejandro Rojas, Coordinador de Prácticas Externas, informa sobre las acciones desarrolladas a lo largo del curso 2021/2022 de seguimiento de las prácticas (doce en total). Informa, asimismo, sobre la charla informativa a los/las estudiantes de la titulación sobre dichas prácticas (PC02) y su registro en Sharepoint.

Se aborda el tema de la baja participación en las encuestas de satisfacción tras las sesiones informativas (PC02), por parte de los/las estudiantes.

El Prof. Juan A. García, Coordinación del TFG y de Optatividad, informa sobre sus actuaciones para informar a los/las estudiantes sobre la optatividad y responder a sus dudas sobre este aspecto. Asimismo, informa sobre la sesión informativa a los/las estudiantes del grado sobre el TFG.

El Prof. Juan A. García responde a las preguntas del profesorado sobre los tribunales de los TFGs en la primera convocatoria ordinaria.

4. La Coordinadora del Grado informa sobre la sesión formativa sobre orientación profesional (PC10), en la que participaron el Prof. Manuel Toscano en representación del Programa de Doctorado de Estudios Avanzados en Humanidades, el Prof. Francisco Javier Bellido para informar sobre las opciones de acceso a la Beca FPU e investigación doctoral, y Gabriel Aragón en calidad de egresado y profesor de la ESO.

En nombre de la representación de los estudiantes, D. Antonio Trujillo, explica la valoración de los/las estudiantes de dicha charla de empleabilidad y orientación profesional organizada por la Coordinación del Grado de Filosofía.

Asimismo, se le otorga la palabra para exponer la valoración de los/las estudiantes sobre la coordinación de la titulación.

Se discute el problema de la baja participación de los/las estudiantes en las encuestas de satisfacción, y se acuerda plantear al Servicio de Calidad la posibilidad de que las encuestas sean viables a través del teléfono móvil.

Se aborda el asunto de las horas de dedicación a las asignaturas conforme a lo incluido en el vigente Plan Bolonia, en virtud del cual 1 ECTS corresponde a 25 horas de trabajo del/la estudiante. D. Antonio Trujillo señala que hay variaciones entre el tiempo de trabajo estimado que requieren las asignaturas, y la Prof. Rosario López recuerda que una asignatura de 6 ECTS requiere 150 horas de trabajo por parte del/la estudiante.

5. Ruegos y preguntas

El Prof. Manuel Toscano realiza una consulta sobre los PIE asociados a la coordinación de la titulación y sugiere que los profesores y las profesoras noveles, a quienes les conviene hacer méritos, se ofrezcan a coordinar un PIE que incida en los aspectos de coordinación y calidad de la titulación.

El Prof. Alfredo Burrieza recuerda que es importante solicitar un certificado de coordinación y participación en los PIE.

Concluye la reunión de la Comisión de Coordinación y Calidad del Grado de Filosofía, en Málaga, el 16 de junio de 2022, a las 10:38 h.

Director del Departamento

Secretaria del Departamento

Marco Parmeggiani Rueda

Marta Postigo Asenjo